

# Dernière sortie pour l'Alpa et pour Cnudde

La déception est de mise du côté d'Alpa au moment de disputer son dernier match en Superdivision, face à Vedrinamur, dimanche. Relégué en Division 2, le club fera ses adieux ce week-end à l'élite belge. Avec de nombreux regrets quant aux prestations réalisées cette saison.

Pour Florian Cnudde, joueur du club, la première partie de saison a joué un rôle prépondérant dans cette descente. « Le club dans son ensemble est déçu et affecté par la situation. Mais suite à notre première partie de saison, on s'y attendait un peu. Dès nos premiers matches, on savait que ça allait être difficile au moment où on a vu les compositions des équipes. Chaque formation ad-



Florian Cnudde évoluera à Saarbrücken la saison prochaine. © DR

verse était très homogène. En plus, un de nos joueurs s'est blessé et a dû déclarer forfait pour toute la saison, ce qui n'a pas aidé. »

D'un point de vue personnel, Florian Cnudde, véritable enfant du club, admet ne pas avoir été à son meilleur niveau. « Ce n'est clairement pas ma meilleure saison au niveau des résultats. Mais j'ai quand même grandi à travers les difficultés rencontrées en première partie de saison. Cela m'a permis de progresser et d'être plus fort en fin d'exercice, étant, pour l'occasion, plus constant au niveau de mes performances. »

Deuxième club bruxellois derrière le Logis Auderghem, l'Alpa Schaerbeek Woluwe n'a, finale-

ment, jamais trouvé les ressources nécessaires pour sortir d'une situation délicate. « Nous n'étions pas à notre meilleur niveau, c'est sûr. On a eu du mal à prendre le rythme et la prise de marque a été plus longue que prévu. On a perdu des matches que nous n'aurions jamais dû perdre, nous menant à pareille situation », explique-t-il.

## DIRECTION LA D2 ALLEMANDE POUR L'ENFANT DU CLUB

La deuxième division, Florian la connaît. Mais pas à l'Alpa. En effet, il évoluera en deuxième division allemande la saison prochaine, au FC Saarbrücken plus précisément. « C'était déjà acté depuis un certain temps que

je partais en Allemagne au terme de la saison. Je savais que ce serait ma dernière année en Belgique et je suis déçu de terminer sur une descente. Mais je pense qu'il était temps que j'évolue. Le championnat allemand est plus relevé et plus intense qu'ici, même en Division 2. Toutes les équipes sont très homogènes et beaucoup plus fortes. De nombreux joueurs débarquent en Allemagne pour évoluer. J'ai aussi envie de découvrir de nouvelles choses. »

Un départ inéluctable et qui demandera une certaine adaptation à l'Alpa qui, depuis plusieurs années, construisait, logiquement, l'équipe autour de Florian Cnudde. ●

VICTOR DUSSAIX/DOIR